

Schule am Geisberg - Angebot „Darmstadt“

Die Schule am Geisberg hat individuelle Beschulungsangebote für 24 Schülerinnen und Schüler aus der Stadt Darmstadt, die einen Förderanspruch in der emotionalen und sozialen Entwicklung haben eingerichtet. Unabhängig vom Ort der Beschulung und den individuellen Förderplänen gelten für alle Schüler die Regelungen der Schule am Geisberg, die im Schulprogramm festgeschrieben sind. Ziel der zeitweilig separierenden Beschulung ist die Rückführung der Schülerinnen und Schüler in die allgemeine Schule.

Am Standort Darmstadt werden Schülerinnen und Schüler ab der 5.Klasse im Hinblick auf alle Variablen der Unterrichtsgestaltung (Zeit, Ort, Inhalte, Gruppengröße, Gruppenzusammensetzung) sehr differenziert unterrichtet. Grundlage des Unterrichtes sind die Bildungsstandards Hauptschule des Hessischen Kultusministeriums. Ebenfalls bietet das Angebot die Möglichkeit, den Hauptschulabschluss zu erlangen.

Neu aufgenommene Schüler werden in der Regel zunächst einzeln unterrichtet. Ein Wechsel vom Einzelunterricht in eine Lerngruppe (2 bis 4 Schüler) erfolgt bald darauf nach Absprache zwischen allen Beteiligten. Schüler und Schülerinnen mit entsprechender Leistungsbereitschaft können in die Kooperation an eine allgemeine Schule wechseln. Dort steht eine Lehrkraft der Schule am Geisberg zur Begleitung, zur Koordination mit den Klassenlehrkräften und zu Elterngesprächen etwa vier Zeitstunden pro Woche zur Verfügung.